

SYNTHÈSE DE LA RÉUNION DU CONSEIL DE QUARTIER DES BLONDEAUX DU 8 MARS 2023

Chères habitantes, chers habitants du quartier des Blondeaux,

Suite à la réunion du Conseil de quartier qui s'est tenue le mercredi 8 mars dernier, nous avons le plaisir de vous présenter une synthèse des problèmes identifiés et des solutions envisagées lors de notre échange pour améliorer la circulation dans le quartier.

Cette première réunion avait pour but de recueillir vos avis et propositions sur la circulation dans le quartier. Plusieurs problèmes ont ainsi pu être identifiés dans différentes rues, dont notamment la vitesse excessive, le stationnement anarchique, les trottoirs inutilisables et les vibrations dues à la nature du sol ou à la circulation des bus.

Pour remédier à ces problématiques, nos échanges nous ont permis de faire émerger différentes propositions de solutions qui seront étudiées, telles que :

- La mise en place de marquages au sol, de circulation alternée, de sens uniques ou de boucles pour certaines rues.
- L'installation de mobilier pour protéger les trottoirs et faciliter le passage des poussettes et des piétons dans certaines zones.
- La mise en place de chicanes, de réductions de vitesse, de feux vertueux ou de radars pédagogiques pour limiter la vitesse excessive dans certaines rues.

Il a également été envisagé de faire procéder à l'installation d'une signalétique de zone 30 sur l'ensemble du quartier des Blondeaux afin de renforcer la sécurité des habitants.

Les éléments recueillis lors de cette réunion permettront aux services techniques de la Ville de concevoir un nouveau plan de circulation pour le quartier. Les premières ébauches de ce plan devraient être présentées à l'automne de cette année lors d'un nouveau Conseil de quartier qui nous permettrait d'affiner et de valider les propositions.

Nous tenons à vous remercier pour votre participation, nombreux, à cette réunion et pour vos précieuses contributions. Ensemble, nous œuvrons pour un quartier plus sûr et plus agréable à vivre pour tous.

Nous vous prions d'agréer, chers L'Hayssiens, l'expression de nos meilleures salutations.



Marine RENAVAND
Conseillère municipale
Présidente du Conseil de quartier



Clément DECROUY
Maire-adjoint délégué au Cadre
de vie et à l'Espace public



Vincent JEANBRUN
Maire de L'Hay-les-Roses